
 
 

VERBALE 
Incontro con associazione dei commercianti 

26/02/2020 
 
 
Il giorno mercoledì 26 febbraio 2020 il Sindaco Riccardo Travaglini e l’Assessore con delega al 
Commercio Luca Mallamo, a seguito del ricevimento di una lettera da parte della nuova 
associazione dei commercianti di Castelnuovo di Porto in cui veniva espressa la richiesta di un un 
confronto con l’Amministrazione Comunale, hanno incontrato il Presidente della suddetta 
associazione, Umberto Rossi, accompagnato da un gruppo di iscritti, tra cui: Pietro Marchetti, 
Mario Perini, Mauro Stangoni, Rossella Monachesi e Marina Luciani. 
 
Ha preso la parola Pietro Marchetti che ha descritto la “nuova” associazione commercianti come 
realtà in continuità con quella “storica” fondata nel 1980, a cui espressamente si richiama e di cui 
ha intenzione di rilanciare l’azione, e ne ha spiegato le finalità. 
 
L’assessore Luca Mallamo ha delineato le linee guida delle politiche di sviluppo economico che 
l’amministrazione ha previsto per il comparto “commercio”, volte al supporto concreto a tutte le 
attività produttive (tra cui rientrano anche i lavori per il raddoppio della ferrovia regionale Roma-
Viterbo). L’assessore Mallamo vuole stimolare l’avvio di un metodo di concertazione con 
l’associazione commercianti che preveda incontri periodici per determinare strategie condivise, 
invitando l’associazione ad assumere un ruolo proponente e a dare corso ad una partecipazione 
attiva. 
 
In particolare, l’assessore Luca Mallamo ha elencato i seguenti obiettivi:  

1. La necessità di aprire un dialogo condiviso con tutte le associazioni di commercianti del territorio 

2. La necessità di allargare la proposta di partecipazione non solo al commercio al dettaglio ma anche 

a società di servizi, studi professionali e specialistici; 

3. La realizzazione di un logo “Castelnuovo Impresa” a cui associare una campagna d comunicazione 

dedicata; 

4. La necessità di lavorare su una Fidelity card di territorio come incentivo ad una spesa tra i negozi e 

attività convenzionate;  

5. La necessità di creare un portale delle attività produttive e iniziative del territorio; 

6. La necessità di aggiornare il sito del Comune con tutte le attività commerciali presenti sul 

territorio; 

7. La possibilità di partecipare a RETE di IMPRESE con il bando regionale di prossima pubblicazione; 

8. La proposta rivolta all’associazione di farsi promotrice di un evento annuale di 2/4 gg sul territorio 

comunale (evento enogastronomico da inserirsi nel più ampio calendario eventi annuali). 



 

9. La proposta di una Notte Bianca il venerdì sera o  di una chiusura allungata fino alle 22.00 a partire 

da Aprile/ Maggio 

10. La proposta di individuare un mercato o evento per il Sabato Mattina da fare al parcheggio del 

Cimitero. Attività da ripensare anche per Ponte Storto. 

L’Associazione commercianti ha espresso le seguenti osservazioni e richieste:   
 

o Riduzione della Tari  
o Rivedere il disco orario in alcune zone 
o Rivedere il piano parcheggi  
o Parcheggio in molte aree RIMANE UN PROBLEMA SERIO 

 
 

Il Sindaco relaziona sui progetti di sviluppo del territorio legati al rilancio della zona industriale 
limitrofa al casello autostradale attualmente sottoposti a valutazione ambientale strategica (VAS) 
da parte della Regione Lazio, 
 
Con l’Associazione si condivide la proposta di creare un tavolo permanente tra commercianti 
amministratori e tecnici per lavorare insieme a proposte concrete e condivise sul territorio. 
 
Si decide di aggiornare ad una prossima riunione entro 15 gg dalla data della presente per poter 
calendarizzare i prossimi passi da seguire con una platea allargata. 
 
Alla prossima riunione saranno invitati tutte le Associazioni di territorio e anche i singoli 
interessati, fuori dalle associazioni già costituite.  
 
 
 
 


